infobae

23-11-24

LEGISLATIVO



Sheinbaum aclara disminución del presupuesto para Cultura y qué hará para resolverlo: "Estamos platicando con el Congreso"

La presidenta de México señaló que sostiene conversaciones con el Congreso para disminuir el presupuesto de organismos autónomos, como el INE





Este viernes, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, explicó la razón por la que en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2025 se percibe un recorte en casi todas las áreas de cultura a nivel federal.

En la conferencia de prensa de este 22 de noviembre, encabezada desde Palacio Nacional, la mandataria federal fue cuestionada sobre la asignación de recursos con los que la Secretaría de Cultura contará para operar sus distintos órganos administrativos desconcentrados, como el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (INBAL).

¿Qué presupuesto fue destinado a Cultura?

De acuerdo con el proyecto presentado ante la Cámara de Diputados, el ramo 48, correspondiente al de Cultura, contará únicamente con 12 mil 081 millones 496 mil pesos para ejercer durante 2025; un aproximado de 27.8% menos que lo que obtuvo en 2024.

Entre otras cosas, la disminución de los recursos corresponde a la finalización del proyecto Chapultepec: Naturaleza y Cultura, así como a la eliminación del presupuesto destinado a la infraestructura del Tren Maya.

Sin embargo, órganos como el INBAL también se verían afectados. Para 2025, el instituto contará con una designación de tres mil 386 millones 398 mil 100 pesos; 6.7% menos que 2024.